



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	19	26/05/2023	LEGISLATIVO

ASPIRANTES A LA JEFATURA DE GOBIERNO

## *El Canelo* apuesta por Torruco para la CDMX

El legislador morenista agradeció el apoyo de Saúl Álvarez, pero acotó que se debe aguardar

POR JOSÉ DE IESÚS GUADARRAMA H.

[jose.guadarrama@gimm.com.mx](mailto:jose.guadarrama@gimm.com.mx)

El pugilista mexicano Santos Saúl Álvarez Barragán, mejor conocido como Saúl *Canelo* Álvarez, destapó y exteriorizó su apoyo al diputado federal Miguel Torruco Garza, para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Muchas gracias al diputado Miguel Torruco. Veo que andas en todo y te conozco desde hace muchos años, así que te veo como

representante en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México”, manifestó ante medios de comunicación al concluir la develación de su figura en el Museo de Cera.

El campeón mundial del boxeo agradeció a Torruco Garza por apoyar la elaboración de su estatua de cera, así como el homenaje realizado.

### AÚN NO ES TIEMPO

El legislador morenista comentó que *El Canelo* es un gran amigo desde hace años y que “si viene de él, qué mejor forma de tomarlo”.

Sin embargo, Torruco Garza, quien tiene una maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública, acotó que se deben esperar los tiempos.



Foto: Twitter @MiguelTorrucoG

El diputado federal Miguel Torruco Garza agradeció el apoyo mostrado por el campeón mundial de boxeo, Saúl Álvarez.